

La BMV acumula seis semanas de avance; gana 13.3% en abril (El Financiero 20/04/09)

La BMV acumula seis semanas de avance; gana 13.3% en abril (El Financiero 20/04/09) Clara Zepeda Hurtado Lunes, 20 de abril de 2009 El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registró un alza semanal de 8.30 por ciento y en el año acumula una pérdida marginal de 0.65 por ciento nominal, así como una ganancia de 5.1 por ciento en dólares, al situarse en las 22 mil 234.84 unidades. En seis semanas, el principal índice del mercado accionario mexicano ganó 30.46 por ciento, al brincar de 17 mil 43.44 enteros registrados el 6 de marzo a más de 22 mil puntos al cierre de la semana pasada. En lo que va de abril, el IPC registra un avance de 13.28 por ciento nominal y de 23.9 en dólares. El volumen negociado en la semana fue de 312 millones de acciones por arriba del promedio del año, de 241 millones de títulos intercambiados. Entre las bolsas que presentaron las mayores ganancias en dólares durante la semana pasada se encuentran: la de México, con un avance de 10.6 por ciento; Hong Kong, 4.7; Reino Unido, 3.8; Chile, 3.4; Alemania y España, 3.3 y 2.9 por ciento, respectivamente. Aunque Wall Street cerró el viernes en tablas, logró su sexta semana consecutiva con ganancias. Los buenos resultados presentados por Citigroup, General Electric y Google animaron a los inversionistas desde la primera hora del viernes. El Dow Jones avanzó 0.59 por ciento en la semana, gana 6.87 por ciento en lo que va del año, pero cae en el acumulado del año 7.35 por ciento. Así, se mantiene por encima de los ocho mil puntos y ya acumula una ganancia de 24 por ciento desde el 9 de marzo a la fecha. Recuperación lenta Analistas prevén que los mercados accionarios continuarán recuperándose durante los próximos meses, conforme vaya consolidándose la recuperación económica, y la incertidumbre y la aversión al riesgo disminuyan. Dado que los ajustes que sufrieron los precios de muchas acciones fueron mayores a lo que se justifica por sus fundamentales, es de esperar que sus precios se recuperen en cierta medida, a pesar de que el entorno económico siga siendo difícil. El Petróleo Intermedio de Texas (WTI), de referencia para EU, cerró la semana en 50.33 dólares por barril, 3.65 por ciento menos que al cierre de la semana anterior, debido a unas previsiones de menor demanda energética este año y a la persistente alza de las reservas en la principal economía del mundo. A excepción del lunes, cuando el barril de petróleo WTI se abarató 4.19 por ciento, el precio de ese tipo de crudo mostró una notable estabilidad en las sesiones siguientes. Mientras, la cotización del crudo tipo Brent se ubicó en 52.36 dólares. En el caso del petróleo de exportación de México, el precio de la mezcla finalizó en los 47.57 dólares el barril.